

Santander

Policía señala a cuatro guerrilleros del ELN como responsables del atentado contra **Ecopetrol** en Barrancabermeja, Santander

Este grupo criminal viene afectando a esta empresa petrolera desde años atrás.

8/3/2023



Desde el 2021 esta empresa petrolera ha sido objeto de once atentados. - Foto: Policía del Magdalena Medio

Las autoridades policiales del Magdalena Medio refuerzan la seguridad del municipio de Barrancabermeja, en el departamento de Santander, donde se registró un atentado contra un oleoducto de la empresa **Ecopetrol**.

Ante este flagelo, la Policía y el Ejército Nacional intensifican los patrullajes en el sector donde se presentó el ataque que, al parecer, fue perpetrado por integrantes del grupo criminal ELN.



Las autoridades custodian las instalaciones de la empresa afectada. - Foto: Policía del Magdalena Medio

El coronel Luis Alejandro Cubillos, comandante de la Policía en el Magdalena Medio, dio a conocer a los presuntos responsables de este hecho violento, los cuyos alias son: **Alian, Duván, Wilmer, Carrillo y Gattian**.

Su suscripción ha terminado.

Reactívela ahora

Si ya renovó, por favor, haga caso omiso de este mensaje.

Además, mencionó que contra estas personas ya hay órdenes de captura, por lo que en los próximos días se estará ofreciendo una recompensa con el fin de que la ciudadanía los denuncie para que de esta manera se logre su ubicación y posteriormente se realice su detención.



Alerta en Barrancabermeja por muerte de manatí, aves y reptiles: ¿qué está pasando?

Este atentado ocurrió en la noche del pasado 6 de marzo del presente año, en el sector de la Camilera, frente a la planta Deshidratadora Lisama, en la vereda Planta Nueva del corregimiento El Centro de Barrancabermeja.

Este incidente no dejó víctimas, pero sí provocó daño ambiental, por la pérdida de contención de los fluidos derramados, e incertidumbre en las comunidades aledañas a las operaciones de **Ecopetrol**.



La explosión afectó la línea de agua que va hacia planta deshidratadora Lisama del campo de producción La Cira Infantas. - Foto: [Ecopetrol](#)

Ecopetrol rechaza enfáticamente el atentado contra el oleoducto y la línea de agua que va hacia la planta deshidratadora Lisama del campo de producción La Cira Infantas*, señaló la entidad.

Por su parte, las autoridades investigan los hechos y la brigada de atención de contingencias se encuentra realizando el proceso de reparación de líneas y limpieza del área afectada.





Las autoridades realizan jornadas de limpieza en la zona afectada. – Foto: Policía del Magdalena Medio

“Fue un artefacto explosivo improvisado de 15 a 20 kilos y esto produjo un derrame de crudo”, recalcó el comandante de Policía del Magdalena Medio.

Gabe mencionar que desde el 2021, el campo de Producción La Cira Infantas ha sido objeto de once atentados: cuatro en ese año, seis en el 2022, y el último que ocurrió anoche.

Uno de los atentados registrados en el 2021 fue atribuido por el Ejército de Liberación Nacional (ELN), quienes en un comunicado señalaron que se realizó la acción como una estrategia de “sabotaje”. Y agregó en su momento:

“Igualmente, somos responsables de las acciones de sabotaje ejecutadas el 12 de septiembre de 2021, contra dos líneas de oleoductos al servicio de Ecopetrol, en el corregimiento El Centro de Barrancabermeja. En estas acciones nuestras fuerzas se replegaron sin novedad.”



Violencia desbordada en Santander: dos mujeres y cuatro hombres fueron asesinados el fin de semana

En ese momento, los atentados detallados por el ELN ocurrieron en la medianoche del 12 de septiembre de 2021.

El primero fue un atentado en “la línea de transferencia de 12 pulgadas que transporta crudo desde la estación La Cira Infantas 1 a la estación La Cira Infantas 3 A, en campo 45”, según detalló en su momento [Ecopetrol](#); y el segundo ocurrió en el oleoducto que transporta crudo desde la Planta Deshidratadora El Centro a la refinería de Barrancabermeja.



Oleoducto de [Ecopetrol](#) en Barrancabermeja fue atacado este lunes 6 de marzo. – Foto: Cortesía Autor Anónimo

“La Cira Infantas de forma preventiva paró operaciones de los pozos cercanos donde ocurrieron las explosiones”, señaló en ese momento la petrolera estatal a través de un comunicado de prensa, luego de que se reportaran los incendios.

De acuerdo con [Ecopetrol](#), una vez se presentaron ambas explosiones activaron inmediatamente el cierre de las válvulas. Además, indicaron que los ataques no dejaron personas heridas.

“Ecopetrol hace un llamado para que cesen estos delitos contra la infraestructura que ponen en riesgo la integridad de las personas, generan graves consecuencias al medio ambiente y afectan las actividades de las

comunidades y de la industria petrolera”, manifestó la empresa en un comunicado.

Atentado al oleoducto Ecopetrol Barrancabermeja

Convierta a Semana en su fuente de noticias aquí

Descarga la app de Semana noticias disponible en: Apple store Google play

NOTICIAS RELACIONADAS

SANTANDER

Ecopetrol rechaza ataque con explosivos contra oleoducto en Barrancabermeja, Santander

ENERGÍA

Atentado con granada a central térmica en Barrancabermeja, según denuncia Celsia, empresa del Grupo Argos

NACIÓN

Derrame de petróleo en Nariño por nuevo atentado al oleoducto Trasandino

NACIÓN

Emergencia ambiental en Norte de Santander por incendio en un oleoducto

SANTANDER

Madrugada violenta en Bucaramanga: doble homicidio en el barrio Cristal Alto; hay una persona más herida

SANTANDER

Impresionante: miles de peces aparecieron muertos en una quebrada de Bucaramanga

SANTANDER

En menos de 24 horas asesinaron a cinco personas en el Magdalena Medio, ¿quiénes eran las víctimas?

SANTANDER

Capturan a hombre que vendía brownies de marihuana afuera de los colegios en Floridablanca, Santander

SANTANDER

Escalofriante denuncia: 12 perros murieron envenenados en un parque de Bucaramanga

SANTANDER

Alcalde de Girón, Santander, denuncia amenazas de muerte; pide protección para él y su familia

SANTANDER

Así fue la incautación de 90 kilos de marihuana en Santander

SANTANDER

Videos: así se vivió fuerte temblor en Bucaramanga; estudiantes evacuados de aulas ante el sismo de este miércoles, 15 de febrero

ÚLTIMAS NOTICIAS

GASTRONOMÍA Hace 6 minutos

Natsuko Shoji, la mejor chef femenina de Asia en 2022, llegará a Colombia

POLÍTICA Hace 5 minutos

Lo último: presidente Petro ya tiene en sus manos la contrarreforma a la salud que sigue?



COVID-19 Hace 7 minutos

Estados Unidos reducirá restricciones antiepidemia a pasajeros procedentes de China

POLÍTICA Hace 6 minutos

Canciller Álvaro Leyva sostuvo encuentro con Nicolás Maduro en Caracas, conversaron sobre la agenda comercial de Colombia



EMPRENEDORAS Hace 9 minutos

Comercios lanzan iniciativa para impulsar micronegocios de mujeres víctimas del conflicto



FINANZAS Hace 9 minutos

Día de la mujer: ¿qué tanto se endeudan las mujeres al año? Este es el panorama

POLÍTICA Hace 6 minutos

“El Plan de Desarrollo estimula la creación de autodefensas”: dura denuncia del senador Miguel Uribe



POLÍTICA Hace 14 minutos

Jorge Enrique Robledo arremete contra la Colombia Humana por no investigar a Nicolás Petro: “Muy equivocado”

Últimas noticias:

Semana TV

Estados Unidos

Impresa

Nación

Opinión

Vida Moderna

Gente

Pódcast

Especiales

Galerías

Cocina

Nuestras marcas:

Semana Play

Economía

Arcadia

Jet Set

Soho

Fucsiá

4 Patas

Sostenible

Finanzas Personales

Foros Semana

Semana Rural

Acerca de nosotros:

Términos de uso

Política de Tratamiento de Datos

Términos suscripciones

Trabaja con nosotros

Aviso de privacidad

Política de Riesgos CIST

Política SAG RILAFF

Certificación ISSN

TyC Plan de Gobierno

Contáctenos:

Canal de servicio al cliente

Horarios de atención

Lunes a viernes: 7:00 a.m. a 7:00 p.m.

Sábados y domingos: 8:00 a.m. a 3:00 p.m.

Trabaja con nosotros

Historias solidarias

Nuestra App:

 Apple Store

 Google Play

Para notificaciones judiciales
e-mail: juridica@semana.com

Protección del Consumidor

